

En 1619, le chastel de la Goutte, fief ressortissant de la baronnie d'Amplepuis, était habité par M. Pierre Guillard et possédé par MM. Jean et Benoît de Pomey, fils dudit Briand de Pomey.

Par partage du 23 août 1621, noble homme Jean de Pomey, procureur du roi à Lyon, eut dans la succession de noble Briand de Pomey, son père, la maison et château de la Goutte, jardin, verchères et terres, les verchères, pré et terre de Merlier, le domaine de Reverdy, le moulin proche ledit domaine et le pré des Plasses acquis de Vacheron.

En 1625, Pierre Guillard acheta de Jean de Pomey, son beau-frère, le château, maison forte de la Goutte fossoyée, verchère, jardin, garennes et dépendances nobles et allodiaux, joignant le domaine de Coussy dudit Guillard de divers côtés, le chemin tendant d'Amplepuis à Ronno de bise, celui allant dudit Amplepuis audit château de la Goutte de vent.

En 1638, ledit Pierre Guillard fit faire les fossés de la Goutte depuis sous le pont-levis allant à la grande tour carrée tout le dernier à revenir contre la tour du côté de matin, jusqu'au droit l'esguidier de la cuisine et s'est trouvé rocher; c'est lui qui fit bâtir la petite tour de la Goutte et planter l'allée des tilleuls. Il était notaire royal, juge ordinaire, civil et criminel en la justice et baronnie d'Amplepuis. En 1650, il fit construire la galerie allant du logis à la grande tour de la Goutte.

Le 22 avril 1650, Pierre Guillard donna à autre Pierre Guillard, son fils, trésorier de France à Lyon, sa maison noble et fief de la Goutte, jardin, verger, pré, verchères, rentes nobles, domaines, moulins, le tout situé paroisses d'Amplepuis et de Ronno; il mourut, le 31 août 1653, dans